



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/81073 10/03/2022 199347

AUTOR/A: LEAL FERNÁNDEZ, Isaura (GS); ORTEGA DOMÍNGUEZ, José Ramón (GS) RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, y por lo que se refiere al ámbito de la Dirección General de la Policía, se señala que muchas de las inversiones realizadas están centralizadas, adquiriéndose productos o servicios que son distribuidos en todo el territorio nacional en función de las necesidades de las respectivas unidades y comisarías, por lo que no se reflejan en los datos de inversión con carácter provincial.

No obstante, en el siguiente cuadro se especifican las inversiones realizadas en la provincia de Cádiz en los últimos cinco años en determinadas áreas concretas:

AÑO	ARMAMENTO	AUTOMOCIÓN	MOBILIARIO	INFORMÁTICA	TELECOMUNICACIONES
2017	278.413,95 €	320.272,02 €	39.949,52 €	54.484,10 €	-
2018	71.040,44 €	504.176,94 €	40.835,25 €	176.282,75 €	377.572,17 €
2019	49.030,26 €	251.025,74 €	24.374,18 €	87.526,10 €	33.269,95 €
2020	211.656,04 €	1.179.534,02 €	18.280,11 €	182.758,49 €	549.267,86 €
2021	234.001,76 €	0,00 € (*)	16.922,29 €	517.422,74 €	770.799,16 €

^(*) Se han asignado en el periodo de referencia los siguientes vehículos de renting: 7 turismos tipo "Z" híbridos.

Por otra parte, cabe indicar que durante los últimos cinco años y en la provincia de Cádiz, la Dirección General de la Guardia Civil ha realizado actuaciones con cargo al Capítulo 6 (inversiones reales) y al Capítulo 2 (gastos corrientes en bienes y servicios) por las cantidades que se indican a continuación:



AÑO	CAPÍTULO 2	CAPÍTULO 6
2017	557.999,07 €	1.660.909,55 €
2018	443.921,81 €	3.245.946,39 €
2019	373.995,91 €	622.027,14 €
2020	385.872,21 €	1.011.411,29 €
2021	503.040,69 €	2.570.809,54 €

Madrid, 12 de abril de 2022

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

12 ABR. 2022 16:19:49

Entrada 209481